

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Los días 24 y 25 de marzo se celebró la XXVIII Cumbre Iberoamericana en Santo Domingo. Las grandes ausencias en esta Cumbre fueron México y Brasil, las dos principales economías de la región.

- ¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la ausencia de México y Brasil en la Cumbre?
- Una de las prioridades de la presidencia española de la UE es la Cumbre UE-CELAC, con la que se pretende concretar la firma de acuerdos comerciales en la región, entre ellos el de México, ¿está trabajando el Gobierno para que México esté presente en dicha Cumbre y firme el acuerdo?
- ¿Va a pedir el Gobierno de España al Gobierno de México rectificar los insultos que dirige a España?

Madrid, 28 de marzo de 2023

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS